



FOTO EMILIO FRAILE

Zamora y Salamanca potencian sus relaciones comerciales

La Cámara de Comercio Zamora celebró ayer una sesión de networking empresarial para favorecer las relaciones comerciales entre las provincias de Zamora y Salamanca. La jornada ha contado con medio centenar de participantes de ambas provincias que han intercambiado información sobre sus negocios y mejorado la red de contactos. La iniciativa nace en colaboración con el Instituto Multidisciplinar de Empresa de la USAL, la cátedra de Empresa Familiar y su escuela de negocios, IME Business School.